

メインイベントの「おひな様水上パレード」(昨年撮影)



引き継がれる 柳川観光への熱い想い

いよいよ2月11日から始まる春の風物詩「柳川雛祭りさげもんめぐり」。祭りの始まりを告げる「おひな様始祭・行列」を皮切りに、4月3日までさまざまな催しが市内のいたるところで実施されます。最近よく、「観光客の戻りはどう?」「今年は雛祭り開催するの?」と観光で訪れた人から質問を受けます。皆さん雛祭りを楽しみにしている一方で、新型コロナの感染状況を心配しているのが伝わってきます。これまでのウイルスに比べ、感染力が強いとされるオミクロン株。県内でも短期間で感染がこれまでにないほどのスピードで拡大しています。訪れた人をしっかりと「おもてなし」するには、まず迎え入れる側が元気じゃないといけません。多くの観光関係者がテイクアウト商品を増やしたり、通販に力を入れたりと、柳川観光の灯を消さないために地道な努力を続けています。そんな観光に対する熱い想いの集大成ともいえる「柳川雛祭りさげもんめぐり」。皆さんの笑顔が見れる日を楽しみにしています。



竹下 政志 (50歳)

【プロフィル】市観光課に所属。観光プラットフォーム構築を担当